Recogn gruntes de le Prense: vituació política ducho pet

UNA TAREA INAPLAZABLE DE CADA CELULA Y COMITE: PREPARAR LA I CONFERENCIA REGIONAL DE ANDALUCIA DE LA O.C.E. (BANDERA ROJA).

Camradas:

Siguiendo los acuerdos del ultimo pleno de nuestro Comité Central, tene_
mos que preparer nuestra la Conferencia Regional, Esta Conferencia debe_
rá hacer un balance de nuestra actuación en el curso anterior y homoge_
neizar al conjunto de los militantes y la dirección en torno a nuestra
politica, marcando todo un plan de trabajo para el periodo de lucha politica por el que atravesamos en nuestro país. También debe servir como _
punto de referencia avanzado en la rectificación de nuestro estilo de
trabajo, aprendiendo y reflexionando sobre nuestra practica anterior, para dosarrollar los aspectos positivos, y eliminar los viejos vicios de _
sindicalismo y falta de iniciativa y de funcionamiento de Partido que
todavia arrastramos.

La Conferencia se celebrará los dias 26 y 27 de Noviembre y 3 y 4 de Di ciembre, o durante el puente del 8 al 10 de Diciembre.

El orden de las ponencias será como sigue:

- -1)La Tactica de los comunistas en el actual periodo(ca.Anastasio y Her. nandez).
- -2) Situación politica general de Andalucia, y concrecion de las iniciativa y as generales para este periodo. (ca. Carpo, Acuña y Daniel).
- 3)Las Elecciones Municipales.El Programa Municipal.(ca.Rodriguez y Pach
- 4)La construcción del Partido.El estilo de trabajo y los metodos de Dirección de los comunistas.(ca.Giraldez y Miguel).

Se recuerda a todos los camaradas que estan encargados de las distintas ponencias, que deben entregarlas para su impresion el dia 10 de Noviem - bre sin falta. Esperamos que todos los camaradas se enterguen con entu i asmo revolucionario a la preparacion de esta Conferencia, para de esta manera avanzar en nuestra comprension politica, aplicacion de las inicia ativas y rectificación de nuestro estilo de trabajo y funcionamiento como Partido.

Sevilla, 4 de Noviembre de 1.977 EL SECRETARIADO DEL COMITE REGIONAL DE ANDALUCIA



MATERIALES DE DISCUSION PARA LA PREPARACION DE LA I CONFERENCIA REGIONAL DE ANDALU-61A DE LA O.C.E. (BANDERA ROJA).

PONENCIA Nº I:EL PERIODO ACTUAL Y LA TACTICA DE LOS COMUNISTAS.

Consideramos que los aspectos fundamentales acerca del periodo y la táctica a seguir vienen recogidos en el Documento nº 1 de las Resoluciones del II Pleno de nuestro Comité Central, el cual debe ser el documento base de discusión sobre este primer punto de la Conferencia. Lo que abordamos en este documento es un intento de actualizar la evolución de la situación politica en nuestro país, para que sirva de complemento del citado documento del Comité Central.

ANEXO Nº 1 DE LA PONENCIA SÓBRE EL PERIODO Y LA TACTICA: EVOLUCION DE LA SITUACION POLITICA.

Podemos concretar en cinco puntos los aspectos más destacados de la evolución de la situación politica en nuestro pais, en estos últimos meses:

1) Importancia de la dinamica de masas y enfrentamiento de clases:

Hoy, sin lugar a dudas, el aspecto principal que define la actual situación politica, es el aumento de la movilización obrera, popular y campesina; volviendo las masas con su lucha a recuperar el papel de principales protagonistas de la vida politica en nuestro pais.

Bastan algunos ejemplos para certificar lo que decimos: las grandes movilizacio nes por la Amnistia en Euskadi, por la Autonomia en Cataluña, y pais valenciano, huelga general de la hosteleria, del calzado, del Nalón, de la construcción en Cádiz, contra el paro en Almeria, las grandes movilizaciones contra la carestia de la vida y el paro en Madrid y Valencia..., y la interminable cadena de movilizaciones contra los expedientes de crisis y el paro, y por la mejora de las condiciones de vida de los barrios (vivienda, escolaridad....), en Sevilla, destacando por su importancia la del dia 25 de Septiembre y la Huelga Total del barrio de Torreblanca, la huelga general del Verdeo, las movilizaciones del campesinado en torno a la campaña del Algodón, y posteriormente la de los Jornaleros....

Todas estas movilizaciones evidencian una situación de aumento creciento de la combatividad de la clase obrera y el pueblo trabajador, y de su resistencia activa a cargar con los costos de la crisis capitalista, trayendo como consecuencia un degaste progresivo del Gobierno Suarez, y un desengaño creciente de las masas hacia las instituciones burguesas y la utilidad de las actuales Cortes para resolver sus problemas.



Pero si bien la dimensión de las luchas es grande, el nivel de conciencia es desigual, y sólo de manera embrionaria e inicial, se empieza a ver la unidad entre la lucha económica y la lucha politica, creandose condiciones, por la misma movilización en curso para superar la actual contradicción del movimiento de masas, contradicción que viene determinada por la creciente necesidad de las masas, de intervenir directa mente para resolver sus problemas (aumento de las luchas), y su desorientación politica general. Es por tanto tarea de los comunistas, de nuestro partido, abrir un amplio debate en el seno de las masas, para clarificarlas y orientar politicamente sus luchas en la perspectiva del Socialismo como única salida frente a la crisis favorable a los trabajadores, y como esto pasa hoy por derrotar la estrategia reformista del gran capital (Liquidación del Tercer Gobierno-Nuevas Elecciones-Gobierno Republicano-Republica Democrática).

2) Situación de crisis del Gobierno y aumento de las tensiones en el seno del Bloque burgués:

El avance de la movilización obrera popular y campesina, y la incapacidad del Co bierno Suarez para contenerlas, son el principal elemento que determina la actual cri sis del Gobierno y el aumento de tensiones en él, mismo Bloque burgués.

Estas tensiones se están manifestando con claridad a dos niveles:

à) A nivel económico: Por el aumento de las contradicciones entre la pequeña y media na burguesia con el capital monopolista, en cuanto a la salida a la crisis que prego niza el gran capital y que objetivamente acelerá la crisis de la pequeña y mediana empresa (restricción de créditos, incapacidad para competir con los grandes monopolistos, hundimiento de la paqueña empresa...)

Es significativo en este sentido, el inicio de un movimiento de radicalización no sólo entre la pequeña y mediana burguesia agraria, que ya existia por la inseguridad en los precios de sus productos etc., sino también entre el pequeño, y mediano empre sario, como está ocurriendo en el Bajo Llobregat, donde intentan llevar a cabo una huelga consistente en no pagar las cuotas de la Seguridad Social.

Esta situación le está intentando aprovechar Alianza Popular, para introducir como salida la necesidad de endurecimiento del Regimen, intentando arrastrar a estos sectores hacia posiciones fascistisantes. Idénticas maniobras ha iniciado a lo largo de la huelga del algodón entre el mediano campesino de la Provincia de Sevilla.

b) A nivel Institucional: Desgaste acelerado del Gobierno por su incapacidad de contener el movimiento de masas, y de dar un marco general de salida a la crisis, que pueda ser aceptado por la mediana y pequeña burguesia.

Se está poniendo cada vez más de manificato la separación entre la vida parla-

mentaria y la vida real, y la inutilidad total de las actuales Cortes, incluso para la propia burguesia, como lo demuestra el que todas las decisiones se tomen directa mente por el Gobierno, independientemente de un parlamento que está bloqueado y per dido en sus debates internos.

Los compromisos se hacen pues directamente entre los partidos (Generalitat de Cataluña), incluso la Amnistia que se habia pactado previamente entre los partidos para no abrir un debate en las Cortes).

Actualmente la salida que está intentando dar el Bloque burgués es la de un programa pactado con todas las fuerzas de la "Oposición", y continuar con un Gobierno formado por un partido único (UCD), o con inclusion de algunos miembros de la minoria vasco-catalana, para así contar con una mayoría más holgada en las Cortes. En este marco debemos situar el llamado Pacto de la Moncloa, como intento de pacto eco nomico de colaboración para salvar los intereses del capital frente a la crisis, descargando todo su peso sobre los trabajadores, y en menor medida sobre la pequeño y mediana burguesia.

La concesión de la Amnistia aparece como un pacto previo que creara condiciones favorables para el pacto economico-social.

En este punto habrá que combatir la introducción por parte de los reformistas del peligro del Golpe de Estado, para frenar las luchas de las masas y que acepten el Pacto de la Moncloa; Hoy como demuestran los heches la tendencia general del gran capital, no es al golpe, sino a conseguir un nivel superior de colaboración de las fuerzas reformistas, como demuestra el mismo Pacto de la Moncloa.

da revolucionaria, que considera el Pacto de la Moncloa como la consolidación en muestro pais del Pacto Social, no comprendiendo que una cosa es que la burguesia pretenda subordinar a los trabajadores, con la colaboración de los reformistas a través del Pacto de la Moncloa, y otra cosa es que las masastic acepten, lo cual si nos ate nemos a la dinamica de lucha actual y a la exasperación creciente de las masas en el terreno ecónomico y social, es bastante dificil que asuman el pacto y cargar con la crisis, esto lo sabe la propia burguesia cuando afirman después de las reuniones de la Moncloa " que se sienten optimistas respecto a lo razonable que es la Oposición aceptando el Pacto, pero dudan de que la calle acepte lo que se ha pactado".

3º) El aumento de las provocaciones: En estas últimas semenas hemos visto como do nuevo, en una situación de auge de las luchas y crisis del Gobierno, una nueva olea da de provocaciones terroristas se ha desatado en el pais(Papus, Punto y Hora, Cap. Herguedas,....), en un nuevo intento, como cuando la semana negra de Madrid de ate morizar al pueblo y enfrentar los dos polos dictadura-revolución y caos, para forta-lecer así como única salida la necesidad del pacto en torno al Gobierno y la Monarquia. Para esto es para lo que utiliza el gra: capital la provocación, justificando

tarones commo de Andolucia

a la vez la necesidad de otra nueva "Ley Antiterrorista" encaminada a recortar las li bertades politicas del pueblo y de la izquierda revolucionaria.

Avance en la colaboración directa de las fuerzas reformistas y el Gobierno:

Llegandose ya a acuerdos concretos como en el Pacto de la Moncloa, avanzandose en el grado de concreción de la politica reformista-compromiso histórico (ej.:participación del Psuc-Pce en la Generalitat de Cataluña, aunque revista sólo caracteres formales, por la ineficacia de la actual Generalitat en los términos en que ha sido concedida por el Gobierno.

Esto crea una situación compleja y contradictoria de las fuerzas reformistas, ata das por un lado a los planes del gran capital, planes de dureza contra el pueblo, mientras que por otro lado necesitan mantener un cierto nivel de contestación de masas para controlar la movilización y no perder la clientela obrera, realizando sólo acciones testimoniales y muy recortadas.

5º) Hundimiento de la izquierda revolucionaria: Este Hundimiento se inició con su participación en la POD (Plataformas de Organismos Democráticos), y posteriormente en las Elecciones del 15 de Junio, marcando su caida en el oportunismo y su subordinación a la dinamica reformista impuesta por el gran capital, incapaces de ofrecer una alter nativa politica propia, proletaria, aturdidos por la contraofensiva institucional de la burguesia ante la que han claudicado por su profunda desconfianza en las masas.

Cuando hablamos de hundimiento y desaparición de la izquierda revolucionaria, lo hacemos en función, no de su desaparición fisica, organizativa, sino en cuanto a su incapacidad de ofrecer una alternativa politica, a su desaparición como alternativa politica real, como lo demuestra el hecho (entre otros) de que ante las Elecciones Municipales no planteen una politica propia de defensa de los intereses de las masas, lloriqueando por el contrario alianzas con el PCE-PSOE, subordinandose a sus programas reformistas en el más claro ejemplo de oportunismo electoralista.

Sin embargo en este periodo nueva de ofensiva de masas se está creando mejores condiciones para desarrollar ante las masas una auténtica alternativa comunista, capaz de orientarlas hacia la revolución Socialista.

Tendremos que combatir el desanimo y centrar el debate fundamentalmente con la nueva vanguardia obrera y popular que se está forjando con las luchas, incidiendo tam bien en la base combativa de las organizaciones oportunistas para enfrentarlas a sus direcciones claudicantes y ganarlas a la Revolución.

Dos salidas aparecen ante la situación actual:

*a) La que plantea el Gobierno con el consetimiento de los reformistas: Pacto Social-Pacto Constitucional (Pacto de la Moncloa): Salida de excepción de la crisis sobre la base de un endurecimiento brutal de la situación de la clase obrera y el pueblo, y parcialmente de la pequeña y mediana burguesia, para así restablecer un nuevo periodo de acomulación capitalista. Mantenimiento de un sistema de Democracia Restringida con el acuerdo del PCE-PSOE de no superar este marco restringido de la Monarquia, retrasando las Municipales para que el pacto ya haya cuajado y no pueda cargarse al gobier no la culpa del plan Quintana, durante la campaña electoral.

Todo esto complementado con el aceleramiento de la entrada de España en la OTAN negociando la devolución de Gibraltar con la condición de convertirla en la principal base militar de la citada OTAN.

- b)La salida que ofrecemos los comunistas sobre dos ejes:
- I)El avance hacia la Huelga General Politica avanzando en la coordinación, organización y politización de la actual ofensiva de masas, elevando su nivel de enfrentamiento politico contra la Monarquia y los planes del Gobierno. Sus bases serian:
- a)Lucha contra el paro y expedientes de crisis, b)Vivienda y condiciones de vida, c)Enseñanza; d)Enfrentamiento con los actuales Ayuntamientos; e)Autonomias; f)Disolución de los Cuerpos Represivos; g)Depuración del Ejercito; h)Amnistia Total (Laboral, delitos de la mujer, delitos sociales).
- 2)La preparación de las Candidaturas Comunistas con las caracteristicas y programa definidos en el Comité Central.

Estas notas recogen en lo fundamental la ultima discusión de coyuntura realizada en la Secretaria Politica y Comité Central. Ya estamos trabajando para sacar otro documento sobre el contenido politico y economico de los acuerdos de la Mondoa.

I9- Octubre- 77
Luis Rubio Torres (Anastasio)
Juan Antº Gonzalez Caraballo (Hernandez)

SHELL SHEET STATE OF THE SHEET SHEET

THE RESERVE THE PARTY OF THE PA

Nota: Debido a la convocatoria para el proximo dia 4 de Diciembre de una manifestación por la Autonomia, la fecha definitiva de celebración de la Conferencia será los dias 8,10, y II de Diciembre.

